

SernamEG Atacama certifica a mujeres que participaron de la Escuela de Líderes Políticas y Sociales versión 2024



Más de 50 mujeres de diversas comunas de la Región de Atacama se vieron beneficiadas con este espacio de formación, que empodera sus capacidades participativas en todos los espacios.

En una íntima y emotiva ceremonia desarrollada en la Casa Maldini Tornini de Copiapó, el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, SernamEG Atacama, certificó a las mujeres que este 2024 participaron de una nueva versión de la Escuela de Líderes Políticas y Sociales, que nuevamente fue ejecutada por la Escuela de Periodismo de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).

El espacio, que benefició a más de 50 mujeres a nivel regional, estuvo dirigido a mujeres desde los 15 años en adelante, que quieran fortalecer sus habilidades de liderazgo y tengan interés en participar en espacios de toma de decisión. Las clases, se desarrollaron en modalidad e-learning, y contó con seis módulos de aprendizaje, consi-

derando, además una charla magistral presencial sobre Oratoria y Comunicación, que estuvo a cargo de la periodista Marcela Kaplan.

“Primero que todo muchas gracias a todas por asistir, sabemos lo difícil que puede ser trasladarse hasta la capital regional, pero esto demuestra una vez más su compromiso con esta iniciativa. Como bien saben, las cifras siguen evidenciando una importante brecha de género en términos de representatividad y esta Escuela viene precisamente a fortalecer una serie de herramientas para potenciar sus liderazgos. Reciban mis más sinceras felicitaciones”, sostuvo la directora regional del SernamEG Atacama, Camila Tapia Morales.

Una de las mujeres que entregó su testimonio al participar de la ELPS, fue Paulina Peña, quien agradeció la oportunidad y la brindada a sus compañeras.

“Primero que todo, quiero agradecer

en nombre de mis compañeras y el mío a todas las personas que hacen posible esta Escuela. Aprendimos entre otras cosas la importancia de entendernos... no es solo hablar, sino comunicarnos de forma efectiva para ser claras y precisas a la hora de entregar un mensaje. Hoy sin duda que cada una se va con una tremenda satisfacción de haber progresado y haber superado los miedos que al principio todas teníamos”.

Por su parte, la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género Atacama, Fabiola Gallardo Torres, señaló en la oportunidad

“que rico verlas a todas recibir su certificado hoy, sin duda que estos momentos de compartir el aprendizaje y de reunirse son fundamentales para vivir toda la experiencia de la Escuela, por eso las felicito por completar exitosamente este proceso. Como saben, se vienen elecciones y es muy importante acortar las brechas de participación política de las mujeres. En la región, hay pocas mujeres en la paleta, así que esperamos verlas a ustedes asumir, por qué no, una candidatura de alcaldesa, CORE, u otro cargo en un futuro”.

Es importante mencionar que en la actividad también participaron la Seremi (s) de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera Reynoso, y la directora de Fosis Atacama, Paloma Fernández Valdés, quienes felicitaron a las mujeres y las instaron a continuar con estos espacios formativos, que empoderan a las mujeres de la región. La ELPS es una iniciativa del Programa Mujer y Participación Política y Social, de SernamEG.

